
 
PARAULES DEL CAP DE GOVERN  

AMB MOTIU DE LA TROBADA DE L’“ASSOCIACIÓ 
IBEROAMERICANA DE CAMBRES DE COMERÇ”  

 
 

 
Senyores i senyors,  
 
 
Sento una gran satisfacció de ser aquí, aquesta tarda, adreçant-los unes paraules en 
representació del Govern del Principat d’Andorra. 
 
És d’agrair que hagin triat el nostre país per poder desenvolupar la reunió anual de la 
Mesa Directiva de la Asociación Iberocamericana de Cámaras de Comercio (AICO). 
 
En mi condición de Jefe de Gobierno me congratulo por la iniciativa de celebrar este 
encuentro en Andorra pues es una oportunidad única para dar a conocer este país y 
nuestra hospitalidad, nuestra buena gastronomía, nuestro buen hacer en la organización 
de eventos, nuestras infraestructuras comerciales, hoteleras y de servicios, y nuestros 
proyectos de futuro para la reactivación de la economía.  
 
En un momento crucial y delicado, dada la incertidumbre de  la economía internacional, 
Andorra está trabajando muy concienzudamente para reactivar la calidad de sus 
prestaciones comerciales, de sus equipamientos turísticos y deportivos, apoyando la 
posibilidad que nuestros agentes económicos, empresarios y trabajadores puedan salir al 
extranjero para trabajar y prosperar con sus negocios sin miedo a la doble imposición 
pues haber abandonado, el pasado 25 de febrero, la lista de la OCDE de países no 
cooperantes en materia fiscal nos ha abierto el camino hacia posteriores negociaciones 
para establecer convenios que eviten la doble imposición. 
 
Los proyectos de ley de intercambio de información en materia fiscal, que el Gobierno 
de Andorra ha ido firmado en un total de 17 hasta ahora, confirma que queremos 
avanzar favoreciendo otra manera de hacer empresa en Andorra y de relacionarnos con 
el exterior: especialmente con Portugal, Francia y España, pero también con el 
continente americano, pues ya hemos firmado con Argentina y tenemos negociaciones 
abiertas con Brasil y los Estados Unidos de América.   



 
Confío, pues, que el acierto de integrar el pasado mes de abril la Cambra de Comerç, 
Indústria i Serveis d’Andorra, como miembro activo de su organización, sea un 
decidido empuje para las empresas andorranas, para nuestras economías comunes y 
nuestra red global de conocimientos, contactos e intercambios. 
 
Nuestro acuerdo con las recomendaciones de la OCDE y del conjunto de la comunidad 
internacional, expresadas en las reuniones del G20, nos han servido para fortalecer las 
bases de nuestro tejido empresarial y para dar más confianza a nuestro sector financiero. 
 
Soy consciente que los resultados no pueden ser inmediatos, pero nuestra confianza en 
el futuro es hora mayor que nunca.  
 
 
 
 
Muchas gracias. Moltes gràcies. 
 
 
 
 
 
 


